



# Club ADEA

NP 3 / 24 | Club Adea  
I Slalom Adea – Trofeo Corpus Christi

## El Club ADEA pone en marcha el I Slalom ADEA ‘Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso’

8/5/2024

**Hoy miércoles 8 de mayo, a las 20:00 h, se abre el periodo de inscripciones de esta prueba de carácter regional, provincial e insular que se celebrará el próximo sábado 1 de junio desde las 12:00 h en el Circuito de Mazo. Será la primera prueba para la nueva corporación del Club ADEA, un equipo que ha estrenado recientemente su web oficial: [www.adealpalma.com](http://www.adealpalma.com).**

El nuevo equipo que dirige Nelson Pérez Corujo ya se ha puesto manos a la obra. El Club ADEA, en su nueva e ilusionante etapa, pisa el acelerador de cara al I Slalom ADEA ‘Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso’ que, como cada año, acercará lo mejor del regional, provincial e insular a la isla de La Palma. La prueba tendrá lugar el próximo sábado 1 de junio desde las 12:00 h, momento en el que comenzará la primera de las tres mangas. Sin duda, una etapa que este equipo organizativo en cara con todo el entusiasmo del mundo.

Hoy miércoles 8 de mayo, a las 20:00 h, se abre el periodo de inscripciones de esta cita, la primera sobre tierra en la isla de La Palma. Este periodo expirará el jueves día 23 a las 14:00 h. Como novedad, el Club ADEA ha estrenado su nueva web oficial, [www.adealpalma.com](http://www.adealpalma.com), un soporte mediante el cual se podrá tramitar la inscripción, incluido el abono de los derechos de inscripción gracias a una pasarela de pago.

Para esta primera cita de la temporada 2024 los derechos de inscripción se han fijado en 120 euros, 60 euros en el caso de los equipos inscritos en el certamen promocional que organiza la Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP); deben estar debidamente acreditados.

En cuanto al programa horario publicado por la organización, las verificaciones se desarrollarán en la mañana del 1 de junio desde las 8:15 h. Como novedad, se realizarán en el Aparcamiento del CEIP Princesa Arecida. A las 11:00 h, los equipos se dirigirán en caravana hasta el Circuito de Mazo.

A las 12:00 h comenzará la primera de las mangas oficiales sobre el trazado de 2,4 km. Tras ello le seguirán otras dos con las que culminará este I Slalom ADEA ‘Trofeo Corpus Christi – Memorial Antonio Alonso’ puntuable para el Campeonato de Canarias de la especialidad, así como para el provincial e insular.